

Die "neue" Cadolzburg kommt richtig gut an!

09.07.2017

Das Spätmittelalter mit allen Sinnen erleben auf einer Herrschaftsburg! Deswegen kommen die Besucher auf die im Juni 2017 neu eröffnete Cadolzburg in der Metropolregion Nürnberg. Da, wo die Hohenzollern vor 600 Jahren regiert haben, steht jetzt das Gesamterlebnis im Vordergrund. Man lernt geschichtlich Hintergründe, sieht ein aufwendig restauriertes Burganwesen, kann interaktiv und vor allem auch digital in vergangene Zeiten eintauchen. Ein Highlight für die meisten Besucher, die so etwas vorher noch nicht erlebt haben.

Leadin

Das Spätmittelalter mit allen Sinnen erleben auf einer Herrschaftsburg! Deswegen kommen die Besucher auf die im Juni 2017 neu eröffnete Cadolzburg in der Metropolregion Nürnberg. Da, wo die Hohenzollern vor 600 Jahren regiert haben, steht jetzt das Gesamterlebnis im Vordergrund. Man lernt geschichtlich Hintergründe, sieht ein aufwendig restauriertes Burganwesen, kann interaktiv und vor allem auch digital in vergangene Zeiten eintauchen. Ein Highlight für die meisten Besucher, die so etwas vorher noch nicht erlebt haben.